



Jornada de la Fundación Fórum Ambiental

Hereu apuesta por la reutilización, el reciclaje y la circularidad de los residuos para generar una estratégica de crecimiento económico

- Para el ministro, hablar de residuos es hablar de innovación, de eficiencia y de un modelo económico que deja atrás la cultura del despilfarro.

13 de marzo de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha clausurado hoy en Madrid una jornada organizada por la Fundación Fórum Ambiental donde se ha presentado del informe “El potencial económico del sector de la gestión de los residuos en España”. Para el ministro, el tratamiento de los residuos puede ser una oportunidad de desarrollo económico que hay que aprovechar a través de la colaboración público-privada.

“No se trata solo de recoger lo que descartamos, sino de diseñar un sistema en el que nada realmente se desperdicie, en el que cada residuo pueda convertirse en un nuevo recurso, impulsando una economía más circular, eficiente y próspera”, ha señalado Hereu.

Para el Gobierno, hablar de residuos es hablar de innovación, de eficiencia y de un modelo económico que deja atrás la cultura del despilfarro para abrazar la reutilización, el reciclaje y la circularidad. En este sentido, el ministro ha defendido una simplificación de las reglas de ayudas de Estado para la descarbonización y el desarrollo de tecnologías limpias que permitan reducir la dependencia de materias primas externas y fortalecer la autonomía estratégica de la UE.